



3年1組学級通信

3年1組学級通信

6月3日号

担任 牧野 恭宏

金子 智洋



新学級組織スタート！

昨日から新しい学級組織が動き出しました。早速、技術教科係と家庭科教科係が提出物を休み時間に自分たちで声をかけて集めていました。自分たちが必要だということを行動にうつすことができているですね。

新組織は以下の通りです。

配付係	
掲示係	
書記係	
ハートフルメッセージ係	
給食係	
国語教科係	
社会教科係	
数学教科係	
理科教科係	
英語教科係	
保健体育教科係	
保健体育教科係	
美術教科係	
音楽教科係	
技術教科係	
家庭教科係	
道徳・総合	

四役の思い！ ふれあいノートから

- ・後期の級長につなげられるようにちゃんと仕事をしてがんばりたいです。
(銀椀くん)
- ・僕は、1、2年で代議員をやってきたので、きっとクラスの力になれると思います。全員が考えを記入して提出できるようにがんばります。(大悟くん)
- ・今回が最初で最後だけど二中の一人一人が元気にあいさつできるように、全力でがんばります。(光くん)
- ・僕は学級四役は、はじめてだけど、みんなの役に立って自分も成長できるようにがんばります。(望実くん)
- ・私は1年と2年に級長を経験しており、この経験を生かし、義務教育最後の1年が最高の思い出になったと言ってもらえるよう、一生懸命がんばりたいです。
(和奏さん)
- ・私は、クラス全員が安心して委員会の企画に参加できるよう、意見のすい上げを重点的に取り組んでいきたいと思います。
(心菜さん)
- ・生活委員としてクラスみんなに時間やあいさつの呼びかけを積極的にしていきたいです。(琉菜さん)
- ・私は、「勉強に対して前向きなクラス」をつくれるよう心がけていきたいと考えています。大切な受験生の学級の環境を四役として、学習委員としてよりよいものにしていけるようにがんばります。
(玲菜さん)



学級をよりよいものにしていきたいという思いをもって立候補した学級四役の意気込みです。ただ、学級をつくっていくのはこの8人ではなく、41人全員です。みんなで最高の学級をつくっていきましょう。